

Gerolsheimer Benefiz Cup

Am 17. und 18. August 2019 ist es endlich soweit – der erste Gerolsheimer Benefiz-Cup zugunsten des Kinderhospiz Sterntaler startet.

Am Wochenende sind im kleinen Weindorf Gerolsheim hochkarätige Gäste aus nah und fern am Start. Unter anderem sind Spielerinnen der Meistermannschaft SG BW/GH Plankstadt, die amtierende Deutsche Einzelmeisterin Stefanie Blach (ebenfalls Plankstadt) und die amtierende zweite Deutsche Meisterin der Juniorinnen, Michelle Hecht von der KV Grünstadt 1975, mit von der Partie. Als Lokalmatadorinnen gehen unter anderem Michaela Houben und Sarah Rau an den Start. Teilnehmerinnen, Fans und Zuschauer dürfen sich auf ein ereignisreiches Kegel-Wochenende freuen. Besonders nach dem Umbau auf Plattenbahnen darf man gespannt sein, welche Ergebnisse möglich sind.

Neben dem Sportlichen steht auch der Einsatz für den guten Zweck auf dem Programm. Der Großteil der Einnahmen geht an das Kinderhospiz Sterntaler in Dudenhofen. Nachdem die Mannschaft um Lisa Köhler bereits nach ihrem Aktionstag zum Tag der Kinderhospizarbeit eine kleine Spende überreichen konnten, soll mit dem Turnier nun eine weitere folgen.

Für das leibliche Wohl sorgt der Wirt des TuS Gerolsheim, er wird alle Teilnehmerinnen, Zuschauer, Freunde und Gönner des Kegelsports und des Kinderhospizes mit gutem Essen und Cocktails verwöhnen. Daneben gibt es an beiden Turniertagen selbstgebackenen Kuchen und eine Tombola mit der Chance auf eine Ballonfahrt als Hauptgewinn.

Die „TuSsis“ freuen sich auf euer Kommen